

あなたの まちから

10/14

移動動物園がやって来た！



高根保育所で移動動物園が開園されました。最初は大きな動物が怖くて餌を投げてしまう子もいましたが、次第に仲良くなり、上手に餌をあげられるようになりました。子どもたちは、動物たちを優しくなであげたり、抱っこしたりと、楽しく動物たちと触れ合っていました。

広報に掲載した写真をプリントして希望者に差し上げています。市政情報課市政情報担当まで郵送先をご連絡ください。

10/1

秋を感じる十五夜飾り



高麗郷古民家で十五夜飾りを展示しました。高麗郷古民家サポーターズクラブの皆さんが手作りしたお月見団子と秋の七草・ススキ、お供え物として秋に収穫した農作物を古民家に飾りました。同月29日は十三夜もあり、11月24日の十日夜と3回お月見すると縁起がいいそうです。

10/6

ちっちゃなアーティスト誕生！



高麗公民館で「1歳からのアーティストデビュー」を行いました。大きなキャンバスに先生が描いた木の幹に、子どもたちが手や足でカラフルな葉を付けました。完成した作品は11月14日(土)まで公民館に飾ってありますので、ぜひご覧ください。

(市民カメラマン鈴木國昭さん撮影)

10/15

秋を描く



高萩北公民館で、「水墨画体験教室」を行いました。筆と墨を使って濃淡で表現する水墨画の奥深さが伝わってきました。出来上がった作品を一同に並べると、拍手喝采。同じ見本であっても一人一人の個性があふれ、精緻な筆使いにより紅葉が見事に表現されていました。